
本年も、昨年創刊した北陵ニュースレターの第二号をお届けします。創刊号でもお知らせしましたが、本レターは、毎年 6 月
の同窓会報発刊以降の主な同窓会活動、および来春までの行事予定とをお伝えするという同窓会員諸氏へのタイムリーな情報伝
達に役立てることを目的としています。

幸い皆様のご協力を得て、このところ同窓会活動も大分活発になってきました。とりわけ支部活動、それには地域、職場、職
域およびクラブOB会とがありますが、それらの新設・復活が相次いでいることが活動全体の大きな支えになっています。さら
に現在NY支部に続いて海外支部第二号としてイタリア（ローマ）支部の新設準備が進んでいます。

また会員同士の横の繋がりとして同期会がありますが、先般のアンケートでは61回期中32回期から回答があり、うち同期会「あ
り」が23回期、「なし」が 9 回期で、開催回期の一層の増加が望まれる結果でした。また残念ながら29回期から回答が得られま
せんでしたが、それらの回期への啓蒙と評議員意識徹底の必要性を痛感しました。

理事会では、本年 2 名の理事が任期満了にて退任され、新たに 3 名の理事を迎えました(別項参照）。退任された前理事に深く
感謝いたしますとともに、新任理事各位の活躍が大いに期待されます。

母校は 5 年後に創立120周年を迎えます。それに向かって同窓会の益々の発展充実を図りたいと考えていますので、会員諸氏
には、その活動への更なるご支援、ご協力をお願いいたします。

「はじめに」
同窓会長　大井　龍司（高10回）

〈ＰＴＡ同窓会合同新年懇親会を開催します〉
日　　時：平成28年 1 月22日（金）　18：00〜　　場　　所：江陽グランドホテル 3 階「孔雀の間」
会　　費：5,000円（一般）　2,000円（学生）　　　アクセス：地下鉄「広瀬通駅」西 1 番出口より徒歩 0 分
そ の 他：来賓として、当番回期（27回、39回、51回）の 3 年時の担任の先生方を招待しています。
参加申込：平成28年 1 月 8 日（金）までに下記の方法で申込み下さい。
　　　　　・電話、E-mailの場合･･･同窓会事務局あてに直接連絡　  ・FAXの場合･･･別紙特別会計の下の申込欄で申込み下さい。
同窓会事務局：（TEL）022−221−5651　　（FAX）022−221−5686　　（E-mail）qqnt4329@wonder.ocn.ne.jp
※同窓会事務局への電話連絡は、毎週月･水･金の10：00〜15：00の間にお願いします。

〈会報原稿の募集〉
同窓会報は平成25年度から年 1 回（ 6 月発刊）、A 4 版にリニューアルされました。会報担当としては、今まで以上に情報満

載で提供できるよう、皆さまからの原稿を募集しています。
特に、県内外はもとより海外にも設立された各地支部の活動状況や、職域の集まり、クラブOB会、同期会などの情報を充実

させたいと思っていますので、写真を添えてお寄せ下さい。設立準備中の支部などにつきましても、現在の状況や苦労話などを
ご連絡下さい。また、会員の話題や近況報告、現役時代の思い出や母校への思いなどの寄稿文や、「思い出のアルバム」「応援歌
探訪」などの企画への情報提供もお待ちしています。

各種原稿は、同窓会事務局まで、郵送またはメール、FAXでお願いします。なお原稿の締切は、来年 4 月末日です。

〈支部活動報告〉役員出席分（11月21日現在）
名　　　称 日　　時 参加者 会　　場

関西支部 3 月14日（土） 　18名 中央電気倶楽部
岩手支部（総会） 5 月30日（土） 　31名 盛岡グランドホテルアネックス
亘理支部 6 月13日（土） 　22名 二の丸会館
仙台市役所北陵会 6 月15日（月） 　76名 ホテルメトロポリタン仙台
福島支部 7 月11日（土） 　11名 峰亀曽根田店
宮城県庁仙台二高養賢会 7 月17日（金） 　69名 KKRホテル仙台
山形支部 7 月26日（日） 　16名 ホテルメトロポリタン山形
岩沼支部 8 月 1 日（土） 　21名 ホテル桃幸
北陵ドクター倶楽部 8 月22日（土） 　60名 江陽グランドホテル
在京同窓会 10月17日（土） 121名 学士会館
東海支部 11月 7 日（土） 　16名 でっち蕎麦
塩釜支部 11月14日（土） 　17名 汐のや
岩手支部（二高一高合同懇親会） 11月14日（土） 　17名 三寿司菜園総本店（参加者は二高側）
仙台市教委北陵会 11月19日（木） 　25名 ハーネル仙台

〈行事予定〉
年　　度 日　　時 行　　事 会　　場

H27年度（H28年） 1 /22（金）　18：00 PTA同窓会合同新年懇親会 江陽グランドホテル
2 /29（月）　10：00 同窓会入会式 仙台二高講堂
3 / 1（火）　10：00 卒業式 仙台二高講堂

H28年度（予定） 4 / 8（金） 入学式 仙台二高講堂
5 / 2（月） 創立記念行事（講演会） 仙台二高講堂
5 /14（土） 硬式野球定期戦／祝勝会 コボスタ宮城
5 月中〜下旬 評議員会 北陵館（調整中）
5 月中〜下旬 対一高同窓会ゴルフ対抗戦 調整中
7 / 9（土）※ 同窓会総会 江陽グランドホテル

※同窓会総会は通常、 7月第一土曜日ですが、会場の関係から、今年は第二土曜日に開催します。
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◆編集担当より◆
今回お届けした情報では、支部活動報告やゴルフの記事から、会員各位の活発な活動状況が分かります。また、同窓会旗の制作や、PT同

懇の来賓として当番回期の担任の先生方をお呼びするなど、同窓会としても様々な試みを行っており、同窓会活動の更なる発展に対する意気
込みを感じることができます。更には、在校生も「文武一道」の精神のもと、多くの部が全国大会で活躍しており、本当に頼もしい限りです。

今後も、より活発な同窓会活動を行い、仙台二高を盛り立てていけるよう、適時的確な情報発信に努めてまいります。 関 裕介（高38回）

〈部活動の記録（ 4〜 10月、全国（世界）大会出場分）〉
【インターハイ】
●陸上……1500m：相澤（ 3 年），走高跳：鈴木（ 3 年）
●空手道……女子個人形：安住（ 3 年）
●水泳（競泳）……男子50ｍ自由形：堀合（ 2 年），男子100ｍ自由形：堀合（ 2 年）
●フェンシング……個人対抗女子フルーレ：工藤（ 3 年）

【国民体育大会】
●水泳（競泳）……少年男子A50ｍ自由形：堀合（ 2 年） 8 位，
　　　　　　　　 少年男子A100ｍ自由形：堀合（ 2 年） 8 位
●セーリング（ヨット）……少年男子レーザーラジアル級：藤田（ 2 年）
●弓道……少年女子遠的：谷（ 3 年）宮城県チーム 5 位

【全国高校総合文化祭】
●自然科学……ポスター部門：化学部　遠藤（ 3 年）文部科学大臣賞
　　　　　　　物理部門：物理部　石崎（ 3 年），船山（ 2 年），渥美（ 2 年）
●囲碁……男子団体戦：宮城県チーム代表主将　猪股（ 3 年）
　　　　　男子個人戦：伊藤（ 3 年）
●将棋……男子団体戦：堀川（ 1 年），泉澤（ 1 年），渡邉（ 2 年）

【その他の全国大会】
●囲碁……全国高校囲碁選手権大会：男子団体　伊藤（ 3 年），加藤（ 1 年），
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　猪股（ 3 年）
　　　　　　　　　　同　　　　　　男子個人　伊藤（ 3 年）
　　　　　　　　　　同　　　　　　女子団体　山崎（ 1 年），青木（ 1 年），
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　岩指（ 1 年）
●将棋……全国高校将棋竜王戦：堀川（ 1 年）ベスト16
　　　　　全国高校将棋新人戦：男子個人　堀川（ 1 年），渡邉（ 2 年）
　　　　　　　　　　同　　　　女子個人　菊地（ 1 年），中嶋（ 1 年）
●吹奏楽……日本クラシック音楽コンクール：

佐々木（ 2 年）金管楽器チューバ部門
●化学……JSEC高校生科学技術チャレンジ：

遠藤（ 3 年）最優秀賞（科学技術政策担当大臣賞）

【世界大会】
●ISEF国際学生科学技術フェア2015：遠藤（ 3 年）地球環境科学部門 3 等

〈当番回期の決意〉
私たち27回生は、これまで、PT同懇や総会への参加者数が極めて少なく、当番のメイン回期となることに不安があります。そ

れでも12年前の当番の時は、一回り上の先輩方から「君たちが当番のメインだ」と言われ、かなり頑張ったことを思い出します。
確かにその頃は48歳がメインとなり会を切り盛りしていたのですが、最近は60歳がメインになっているようです。48歳は個人的に
も社会的にも最も脂が乗っている時であり、同窓会どころではないのかもしれません。しかし、そうした充実した年代だからこそ
同期生が集まることは意義があります。多くのインスピレーションを得ることができます。ぜひとも、また元のように48歳の方に
メインとして活躍していただきたいものです。さて、こうした会に参加するのは自主的なものであるから、動員しても意味がない、
という声が内部にあります。しかし、12年ごとに同期生が当番幹事として集まる機会であるととらえると、決して動員ではありま
せん。その機会をより有意義にするため、高校時代の担任の先生方をお呼びしたい、ということを本部にお願いしました。その願
いがかなえられ、今後、担任の先生方が来賓として招待されることになった、ということです。こんなお願いをした以上、我々も
精一杯会が盛り上がるよう努力いたしますので、皆さまのご協力をお願いいたします。　　　　　　　　　　　（高27回幹事一同）

〈活動報告〉
○平成27年度同窓会総会

同窓会総会が 7 月 4 日（土）、江陽グランドホテルで開催され、特別講演、懇親会を通じて163名の会員が出席しました。
物故者への黙祷の後、大井龍司会長（高10回）、渡邊幸雄校長（高26回）のご挨拶があり、来賓紹介の後、大井会長の議長

により協議。26年度事業報告、同収支決算報告、小関眞会計監事（高23回）による監査報告、27年度事業計画、同収支予算な
どの議案について審議がなされ、いずれも満場一致で承認されました。また、役員改選があり、鈴木誠一副会長（高22回）、
鈴木得央会計理事（高40回）が退任し、山口信也氏（高23回）、阿部孝一氏（高26回）、遠藤康浩氏（高41回）が新理事に、新
会計理事には菅谷俊貴理事（高54回）が選任されました。また、同窓会の諸活動にアドバイスを頂くため小出精氏（高 7 回）、
鈴木誠一氏（高22回）、藤川智雄氏（高23回）の 3 氏をアドバイザーとして委嘱することが報告されました。

第二部の特別講演は高26回の応援団幹部だった千葉和俊（団長）、池田明史（副団長）、伊藤豊（幹事長）の 3 氏をパネリス
トに阿部孝一氏がコーディネーターでパネルディスカッションが行われました。「応援団幹部という生き方」というテーマで
応援団幹部の経験がその後の人生にどのように活きたかという熱のこもったディスカッションでした。

懇親会は当番幹事の佐藤修一氏（高26回）の司会により進行され、校歌斉唱の後、木村清氏（高26回）が当番幹事代表挨拶。
樋本理那氏（高65回）の乾杯の音頭で懇親に移りました。

受勲、受賞者への祝い金贈呈や全国大会に出場するフェンシング、陸上、ヨット、空手、将棋、囲碁、化学、物理の各部現
役生への激励金贈呈も行われました。

アトラクションは早川正秀氏（高26回）の企画、進行で常盤木学園フラガール愛好会の横山ゆかり先生（顧問）と12名のフ
ラガールの皆さんによるフラガール甲子園で優勝したというプロ級のフラダンスが披露され会場は陶然と見入っていました。

最後に応援歌を熱唱、笹原伸夫氏（高26回）の音頭で万歳三唱、来年の当番幹事の代表として谷口秀樹氏（高27回）が閉会
の挨拶をして盛会裡に終了しました。

なお、総会に先立って行われた校内ツアーには、 8 名の方が参加されました。参加された皆さんは、何十年ぶりかの母校の
姿に、当時のことを懐かしく思い出されていました。
○北陵祭への参加

8 月29、30日（土日）に開催された母校の文化祭「第67回北陵祭」に今年で 4 回目の同窓会ブースを設け、13名の同窓生に
絵画、写真、絵本などを出展いただきました。

あいにくの雨にもかかわらず、今年も多くの同窓生に来場いただきました。来年は各支部、回期、職域、クラブOB会など
の写真を展示し、同窓会ブースを一層充実させたいと思っていますので、更に多くの同窓生の来場をお待ちしています。
○第33回全北陵ゴルフ大会

平成27年10月12日（月）体育の日、仙台カントリー倶楽部名取コースにおいて第33回全北陵ゴルフ大会が開催され、晴天に
恵まれ44名の同窓生が参加して盛大に行われました。優勝は小野寺満明氏（高23回）、 2 位笹氣光祚氏（高11回）、 3 位鎌田稔
氏（高21回）でした。笹氣光祚氏がエイジシュートを達成されました。来年の体育の日に第34回大会を開催する予定です。
○同窓会旗の制作

平成25年11月に逝去された故菊地喬様（中46回）のご遺族から、故人の遺志により同窓会活動に役立てて欲しいと金200万
円のご寄付をいただき、その使途について理事会、評議員会で検討した結果、各回期、支部、職域、クラブOB会に対して、
希望に応じて校章と名称入りの同窓会旗を制作し贈呈することになりました。 7 月総会時から 9 月末までの募集に回期26枚、
支部 9 枚、職域 4 枚、クラブOB会13枚、計52枚の申請がありました。現在、発注して制作中であり、来春のPTA同窓会新年
懇親会の席上でお渡しする予定です。なお、同窓会旗の制作は、引き続き募集していますので、事務局までお問合せ下さい。

同窓会各組織の活動の更なる活性化に繋がれば、故人のご遺志に沿うものと考えますので、是非、活用願います。
○平成26年度収支決算報告・平成27年度予算案について

例年、前年度の収支決算報告と当該年度の予算案については、評議員会に諮った上で同窓会報に掲載していますが、今年度
は同窓会報発刊後に評議員会が開催されたことから、同窓会報に掲載することができませんでした。そこで、H26年度収支決
算報告とH27年度予算案を、本ニュースレターと共にお届けしますので、ご確認下さい。


